
井川町教育委員会８月定例会・校長会会議録 

１．日  時  令和２年８月３１日（月） 午後１時１５分～１時５０分 

 

２．場  所  井川義務教育学校 校長室 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員  幡宮明貞 

委員  齋藤正仁 

委員  遠藤勇人 

委員  小武海文恵 

 

４．欠席委員 

  なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

事務局主事    石川知里 

 

６．会議 

  （１）報告事項 

     ①学校応援協議会について 

     ②８月の教育委員会主要行事について 

     ③学校関係行事について 

     ④その他 

 

７．情報交換 

 

８．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に幡宮委員、遠藤委員を提案。 

      （全員提案を了承） 

教育長   報告事項について説明をする。始めに第２回学校応援協議会につ

いて事務局に説明を求める。 

事務局長  （新しい修学旅行の形について協議を行った。） 

委員    ９年生の修学旅行が中止ということだが、今後改めて行うことは

ないのか。 



事務局長  今後行う予定はない。 

校長    ８月１１日に９年生の修学旅行の中止を決断した。３月の時点で

５月に行う予定であった修学旅行を１０月に延期した。その時点

ではまだ行き先は東京方面であったが、コロナの状況により生徒

と教員との話の中で東京方面は厳しいということになった。７月

の終わりに、８月２５日～２６日の日程で岩手県に１泊２日で行

くことにしていた。しかし、県内でのコロナの状況が急に変わっ

たことにより、保護者にアンケート調査をした上で、９年部のＰ

ＴＡ役員会で話し合いが行われ、中止に至った。 

教育長   ６年生の修学旅行についてはどうか。 

三浦校長  ３月に５月に行う予定であった仙台・岩手方面での修学旅行を１

０月に延期した。行き先について、コロナの影響も大きい仙台は

難しいということになり、子ども達にも伝えた。現在の予定で

は、青森・秋田方面で１０月２１日～２２日の日程で行うことと

している。９月の中旬までに内容や実施の可否について決定する

予定である。 

 教育長   次に、８月の教育委員会主要事業について事務局に説明を求め

る。 

 事務局長  （８月３日に５年生～７年生が参加した日本海体験会を実施し

た。） 

 教育長   次に学校関係行事について学校に説明を求める。 

 三浦校長  １０月に予定している５．７．８年生の宿泊行事については、宿

泊しない形で実施するか、中止するか検討している。９月１６日

に一年生の大森山動物園への体験学習は実施する予定である。９

月１２日の学校祭は予定どおり実施する。井川讃歌の全校合唱

や、昼食販売は取りやめをする。参観者は各家庭から２名までと

し、学校祭を１部から３部に分けて参観者を入れ替え制にして行

う。９月１９日～２１日は秋季大会、１９日は祖父母参観を行

う。 

事務局長  ９月１日から校務サポートスタッフとして１名雇用し、学校の換

気や共用部分の消毒をしていただく。 

教育長   秋季大会はコロナ対策に十分に注意して実施するという理解で良

いか。 

三浦校長  今のところそのような形で行う予定である。まだはっきりしてい

ないが、会場変更等は行うようだ。 

教育長   学校祭の際の体育館の会場設営はどのようになるのか。 

 三浦校長  学校であらかじめ間隔を開けて椅子を設置する。 



 委員    今朝のテレビでコロナ禍により７０数％の子ども達が学校でなん

らかのストレスを感じていると放送されていた。校長先生から見

て、学校での子ども達の様子はどうか。 

 三浦校長  給食を食べる時に対面せず全員黒板を向いて食べるなど、コロナ

の影響で今までとは異なる部分があるため、多少なりともストレ

スを受けている子ども達がいるかもしれない。しかし、秋田県で

はまだコロナ感染者も少なく平常に近い活動ができている。学習

している様子や遊んでいる様子を見ていても、大きなストレスを

抱えている子どもは少ないと感じている。保護者から心配する声

も上がっていない。 

 委員    大人でも外出の際のマスクの着用や遠出を控えるなどストレスを

感じることが多い。子ども達も自分ではストレスだと感じていな

くてもストレスになっていることがあると思う。先生方も見てく

れていると思うが、引き続き注意深く子ども達を見ていってもら

いたい。 

 教育長   マスクの着用により表情がわかりづらくコミュニケーションを取

るのが難しい面もある。マスクは基本着用としているか。 

 三浦校長  体育の時間以外は着用としている。 

 委員    毎週水曜日が部活休止日となっているが、土日はどうか。 

 三浦校長  第１、３、５の日曜日が休止日となっている。 

 委員    水曜日の休止日はいつから始まったのか。 

 校長    昨年度から開始した。全県で同様の流れとなっている。 

 教育長   次にその他について事務局に説明を求める。 

 事務局長  （「八郎湖はよみがえるか―水質改善策―」論文・作文コンテスト

の受賞結果、ミニバス大会結果、全県市町村教育委員会教育長会

議の日程について、井川町教育情報セキュリティーポリシーにつ

いて、「未来を拓く総合的学習の理論と実践（仮）執筆内容につい

て、国語副読本について） 

 委員    国語副読本は思っていたよりも内容が充実している。 

 教育長   できれば町民のみなさんにも読んでもらいたい。 

 委員    文章の打ち込みは誰が行ったのか。 

 教育長   事務局で行った。 

教育長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

 


